
我为群众办实事丨增设充电桩，“飞线充电”从源头杜绝！
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连日来，有细心的厦港亲发现

思明南路碧山临海小区前

多了几十个公共充电桩

整齐划一的布置

格外让人赏心悦目
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目前

这些公共充电桩仍在调试当中

正式投用后

将为70多辆电动车提供充电

在离这儿不远处的原不见天临时市场上

原本杂乱无序的雨棚铁架也已消失不见

取而代之的则是一条平整的道路

在道路入口

巡司顶社区设置了临时地桩

不允许机动车辆随意进入



没有了机动车辆

这里也变成了亲子的乐园

孩子在这里嬉笑游玩

尽情地欢腾着

享受着年少的时光

这在以前可是不敢想象的！

这些华丽转变的背后这些华丽转变的背后

离不开思明区人大代表的推动！离不开思明区人大代表的推动！



思明区人大常委会主任吕永辉是厦港街道巡司顶选区的连任人大代表，他积极为辖

区居民办实事，推动解决一系列问题，深受居民信任。

原不见天市场关停以后，虽然售卖台已经拆除，但是雨棚还是未拆除，地面未平

整，不少机动车辆在这里违规停放，存在一定的安全隐患，也容易形成卫生死角。

在实地与居民进行交流的过程中，针对居民对于原不见天市场存在卫生死角的反

映，经过现场查看，吕永辉建议拆除雨棚，腾出空间，或建设休闲公园，或在路边建

设一些集中充电桩，方便电动车停车充电。



经过多方努力

目前不见天市场雨棚已经拆除

路面平整也已完成

在今年回选区的活动中，巡司顶社区居民提出，厦港街道是老城区，电动车使用量

大，但是充电极不方便。

在经过实地考察研究后，吕永辉提出依托老城区一些可利用的小空地集中建设便民

充电桩的建议，并积极协调街道、社区、市政、城管、安监等多部门支持加快推动落

实。



同时，新当选的思明区人大代表、厦门特力通信息技术有限公司副总经理许宇冰在

第一次与选民见面时听到居民反映充电不方便的问题，当场表示他们公司有在做充电

桩的业务，可以提供技术支持，当天下午就安排专人对接落实此事。

经过广泛听取意见，在完成500份问卷调查基础上，巡司顶社区选取7个公共区域

用来建充电桩，每个点位可提供10到50辆电动车停放和充电。目前厦港新村15号、

巡司顶巷6号两处点位已完成，其他点位也在有条不紊地推进。





I  厦港
关注我们吧！

接下来

街道和社区还将根据人大代表的建议

继续推动升级改造

最大程度为居民提供方便
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